



## Kleiner Klassiker

*Der Hocker «60», 1933 von Alvar Aalto entworfen, zählt zu den Kernstücken des funktionalen Möbeldesigns. Nun hat Artek eine vierbeinige, ebenfalls stapelbare Kinderversion davon geschaffen, deren Sitzflächen Figuren aus der finnischen Kinderbuchreihe «Moomin» zieren. ARTEK*

## Platz da!

Praktisch, wenn für eine Kinderparty Platz gemacht werden muss: Die Tische und Stühle der Möbelserie «Family Affair» kann man auseinandernehmen und wieder zusammenstecken. Hergestellt werden die soliden Birkensperrholz-Elemente in der geschützten Werkstatt der Stiftung Brändi in Kriens. *Blueroom*



## Im Wachstum

Das Kindermöbelprogramm «Famille Garage» von Designer Alexander Seifried erhält einen cleveren Zuwachs: ein Kinderbett (70 × 120 cm), das vom Säuglings- bis ins Teenageralter genutzt werden kann. Denn die Gitterstäbe können entfernt und die Liegefläche erweitert und in der Höhe verstellt werden – das ist so sinnvoll wie kostensparend. *Richard Lampert*

## Zeit für Kids

Wenn Kinder die Uhrzeit lesen können, sind sie begreiflicherweise stolz darauf. Bis es so weit ist, heisst es üben, üben, üben. «Fernando the Fish» erleichtert den Zugang zur Zeitmessung ein wenig. Er ist Teil der Wanduhrkollektion «Zoo Timers», die der berühmte Grafik-Designer George Nelson Mitte der 1960er Jahre entwarf. *Vitra*

